

SCHWERPUNKT MEINUNG

sicht+sonnenschutz: Wie beurteilen Sie das Marktpotenzial von Automation?

„Steuerungstechnik in Verbindung mit der gesamten Automation des Hauses ist das Zukunftsthema Nummer eins. Gerade in der Verbindung von Haustechnik mit moderner Kommunikationstechnologie wie Smartphones oder Tablet-PC liegt enormes Potenzial. Denn die Nutzer wollen nicht den x-ten Handsender, um Rollläden zu bewegen oder Dachfenster zu schließen. Sie möchten dafür Geräte verwenden, die sie schon zum Telefonieren mit sich führen. Hier sollten Fachbetriebe den Anschluss nicht verlieren.“

Astrid Schluttenhofer, Produktmanagerin Steuerungen bei Somfy
Foto: Somfy



„Potenzial für das Wachstum besteht nur für Marktführer und für Kleinserienhersteller, Mittelständler schrumpfen. Für den Rollladenbauer ist die Konkurrenz immens und von den Herstellern hausgemacht, weil wir bei Großobjekten nie mit im Boot sitzen. Nur später, wenn die Anlagen bocken und zicken, dann sind wir wieder mit im Boot. Wahrscheinlich bläst der kommende Trend, in Sachwerte und in Immobilien zu investieren, der Branche insgesamt Wind in die Segel, auch weil die Produkte zeitgemäß per Knopfdruck funktionieren sollen.“

Albert Buchow, Geschäftsführer Rollladen Buchow
Foto: Heiler



„Rollläden und Sonnenschutzprodukte können ihren vielseitigen Nutzen vor allem dann voll ausspielen, wenn sie über eine automatische Steuerung verfügen. Auch haben die Kunden zunehmend den Wunsch, alle Produkte zentral von einem Ort aus bedienen zu können. Hausautomation hält also immer mehr Einzug in unsere Branche. Daraus entwickeln sich für die Fachbetriebe des Rollladen- und Sonnenschutztechnikerhandwerks große Chancen auf zusätzliche Umsätze. Es bedarf aber einer großen Fachkompetenz aller Mitarbeiter.“

Georg Nüssgens, Vizepräsident des BVRS
Foto: Heiler



„Ich habe selbst vor Kurzem gebaut und meine Rollläden sowie Markisen komplett mit Selve-Funkprodukten elektrifiziert: Meine Familie ist von der Funktionsvielfalt hellauf begeistert. Nur knapp jeder fünfte Haushalt in Deutschland hat elektrifizierte Rollläden – wenn wir diese Zahlen betrachten, wird offensichtlich, welch gigantisches Marktpotenzial die Branche im Bereich Steuerungstechnik hat. Das Credo muss im Sinne der Endverbraucher eine einfach nachrüstbare Technik, einfache Bedienbarkeit und hohe Funktionsvielfalt sein.“

Dr. Klaus Vatter, Geschäftsführer bei Selve
Foto: Selve



HomePilot® –
Haustechnik bequem
über's Web steuern.



HomePilot®

Einfach...Hausautomation!

- Von überall auf der Welt automatisierte Rollläden, Sonnenschutz, Beleuchtung und Haushaltsgeräte steuern
- Ganz einfach mit SmartPhone, Tablet-PC, Laptop oder PC
- Unkomplizierte Plug & Go Einrichtung

